

"Por La Redención Nacional Vote Por Ernesto De La Guardia Jr."

INFORMACION



Futuro Presidente

Año I

Domingo, Mayo 13 de 1956

5¢

Nº 1

Los CRUZADOS Institutores

En Acción Pro-Retrato De J. D. Moscote:

SERA DONADO A LA FAMILIA

Acción pro-consecución de un retrato del Dr. José D. Moscote (q.e.p.d.) se ha iniciado en el Instituto Nacional, en donde sirvió el Dr. Moscote como Rector.

Son LOS CRUZADOS, alumnos del III Año "E", grupo de estudiantes asesorados por el Prof. José de la C. Melo, quien es el Consejero. La idea ha calado bien hondo en la masa estudiantil, así como también entre los ex-institutores.

El retrato será donado a la

familia Moscote, es decir será entregado a doña Ana María Brid vda. de Moscote en un acto que se desarrollara en el Aula Máxima del Instituto Nacional.

La Directiva de la Soc. Estudiantil LOS CRUZADOS, visitarán próximamente al Sr. Ministro de Educación don Víctor Urrutia, para exponerle el Plan de Trabajo y solicitarle su decidida cooperación como Rector de la Educación Panameña y como Ex-Institutor.



EQUIPO DENTAL MODELO

Tendrá la Clínica Médica de La Guardia Nación en Colón

COLON, Mayo de 1956
(Por Corresponsal Viajero).

—Agentes de la Guardia Nacional y sus familiares tienen asistencia médica en Colón debido al esfuerzo del Mayor Pastor Ramos Jr., Jefe de la Zona Atlántica.

Esta moderna clínica fue inaugurada recientemente a cuyo acto asistieron periodistas, médicos, profesores, funcionarios públicos y personalidades diversas de la Zona del Canal.

La Clínica está equipada y se ha invertido en ella la cantidad de 1.500 balboas. Actualmente se aspira conseguir un equipo dental moderno para la cual se tiene ya 400 balboas, según información que obtuvimos.

Hasta la fecha se han atendido, no menos de 350 casos entre miembros de la Guardia y sus familiares, principalmente niños. Los doctores Luis A. Puvol, Harry Castro Stanzola, Juan Antonio Núñez y Alfredo Ehleres, atienden a los pacientes en forma gratis. El joven Pedro Antonio Torres da sus servicios como practicante.

Bethania Necesita Otra Escuela

por E. E. M.

Bethania, moderna urbanización recientemente fundada, y una de las mejores del Distrito Capital; cuenta con una escuela que fué construida con el propósito de alojar la población escolar de aquel entonces sin tener en cuenta que, con el transcurso de los años, la urbanización iba aumentando de una manera asombrosa. Después de algunos años nos encontramos con que el edificio escolar, que apenas consta de ocho aulas,

es estrecho e insuficiente para alojar la actual población escolar compuesta por más de 560 alumnos que debieran ser acomodados en un local que constara por lo menos de veinte aulas.

En vista de esta anormal situación muchos padres de familia se ven en la necesidad de enviar a sus hijos a las escuelas de los alrededores o de la ciudad capital, porque la escuela JOSE AGUSTIN ARANGO nom-

bre que lleva la escuela de esta barriada no tiene cupo para la actual población, que día a día aumenta por la gran cantidad de edificaciones que se hacen en esta sección.

Es forzoso pues, que padres de familia y maestros aumen sus fuerzas y luchem hasta conseguir para esta progresista barriada un edificio escolar que sea digno de ella y de sus pobladores.

Lea "Información"

"INFORMACION"

Lema: Por la Libertad y la Justicia.
Órgano de Información Nacional.

JOSE DE LA C. MELO
Director - Propietario

EDITORIAL —

¡AQUI ESTAMOS!

INFORMACION, órgano de divulgación de interés general, vé la luz pública, después de salvar una serie de obstáculos que encontramos en el inicio de nuestro camino.

Fuerzas superiores nos impelen a llevar a cabo este esfuerzo, ya que consideramos que es el deber de todo buen ciudadano, velar por los intereses de todos los asociados e impulsar el progreso de nuestro Panamá.

La experiencia que poseemos en el periodismo y la cooperación de jóvenes entusiastas que nos acompañan en tan dura tarea, nos incita a pensar que, a pesar de la humildad y sencillez de nuestra primera edición, llegaremos, en no lejano día, a hacer de **INFORMACION** un órgano de publicidad mejor presentado, pero siempre al servicio de la comunidad panameña ya que es ese nuestro principal objetivo.

Aquí estamos, pues, plétóricos de optimismo, dispuestos a resolver y analizar, sin apasionamientos de ninguna clase, los problemas que se nos presenten en la difícil tarea que iniciamos. Aprovechamos la oportunidad que se nos presenta para saludar a los colegas de toda la República y manifestarles que siempre encontrarán en nosotros un aliado cuando se trate de defender los intereses populares.

Nuestra actitud será en todo momento vigilante y lucharemos porque la libertad y la justicia imperen en la comunidad istmeña, para tranquilidad de todos los asociados y el progreso efectivo de la República.

INTERNADO PARA LA CAPITAL

Lo Proyecta Fundar Conocidos Educadores

Como cuarenta profesores del Instituto Nacional se reunieron recientemente para cruzar ideas sobre la fundación de un internado en la ciudad Capital.

Se aprobó en principio que no solamente podrían ingresar en el grupo los educadores del Instituto Nacional, sino de los demás colegios secundarios de la capital y del interior del país.

Será un internado mixto. Para impulsar la idea se organizaría una Sociedad Comercial que tendría un capital inicial de 10,000 balboas, cubierto por acciones de 10,00 ó de 25,00 balboas. Se escogió una Comisión para que hiciera las consultas sobre el aspecto legal del asunto referente a la formación de dicha Sociedad.

Próximamente habrá otra reunión en el mismo salón, en el Instituto Nacional y se invitarán representantes de otras escuelas secundarias.

Bocas del Toro Merece Más Atención

por A. M. C.

Muchos problemas tiene la rica provincia de Bocas del Toro por resolver; pero de ellos talvez el de mayor importancia es el que se refiere al desarrollo de enseñanza secundaria. La conformación topográfica de esta región exige un mayor esfuerzo de parte del Estado, a fin de que un mayor número de jóvenes logre recibir los beneficios de esta enseñanza en el Primer Ciclo. Hoy este Ciclo que funciona en la ciudad de Bocas del Toro, es el mas reducido, en número de alumnos y de profesores de toda la República. Esto se debe a las grandes dificultades que se les presentan a los padres de familia, pobres en casi su totalidad, para enviar sus hijos a la cabecera de la provincia para que concurren a las clases de dicho Ciclo. La comunicación entre Bocas y los demás pueblos de la provincia, no es lo suficientemente frecuente y oportuna para que

sea usada por los estudiantes. Las lanchas de la Chiriquí Land Co., no hacen el viaje de Almirante a Bocas sino en la tarde, después de haber viajado de Bocas a Almirante en la mañana. Las demás lanchas, no hacen los viajes con la debida regularidad.

Por otra parte, en Bocas no hay hospedajes suficiente, económicos y seguros para estudiantes. Es por ésto que los pocos estudiantes que están en la actualidad concurren al Primer Ciclo, son hospedados en casas de familiares o de amistades. Y muchos se quedan todos los años sin poder asistir a un colegio secundario.

Valdría la pena que el Estado Panameño tomara alguna medida, como por ejemplo la de establecer un internado oficial en Bocas; esto sería una buena y patriótica inversión que no tardaría en dar magníficos resultados en esta región limítrofe.

CORTESIA

H. D. DON

Alfredo (Baby) Alemán Jr.

"Luchar por la Unión de la Familia Panameña sin
distingo de Color, Raza o Credo.—DIPAL"

EN EL SURCO

por JULIO CESAR

Invitados gentilmente por la Dirección del periódico INFORMACION, para escribir esta columna, lo hacemos con todo entusiasmo. Siempre habíamos pensado dedicarnos al periodismo y hoy se nos presenta esa oportunidad. Además, conocimos al Director de "Información", Prof. José de la C. Melo en La Chorrera, cuando él estaba como Inspector de Educación Primaria en aquella sección y le notamos su dinamismo, su espíritu de iniciativa y su gran capacidad para el trabajo.

Soy joven, y quizás en algunas ocasiones, como humano, me equivocaré en mis apreciaciones; pero sabré reconocer mis errores cuando se me convenza de ello, pero defenderé mis convicciones en forma decidida en un plan de altura.

Pensamiento:

"Ten esto como regla general, JOVEN compatriota: los que están sobre tí te apreciarán más cuando procedas con JUSTICIA en contra de ellos que cuando procedas torcidamente en su favor".

Tancredo Pinochet.

Sobre el problema de la Vivienda

El problema de la vivienda no solamente es en el campo; sino también en la ciudad, no es sólo de Panamá, sino de la América.

En nuestro medio se ha escrito bastante sobre este asunto, pero todavía el problema de la vivienda en la ciudad capital está sin resolver, más aún, se agudiza cada día. Nosotros, interesados en el asunto, hemos leído diferentes publicaciones al respecto. Ultimamente ha llegado en forma casual a nuestras manos el folleto "LA VIVIENDA urbana y algunos de sus problemas". La obra es escrita por el sociólogo nacional don George W. Westerman.

En el prólogo de la obra en referencia, que fué escrito por el Ing. don Roberto Ló-

pez Fábrega, dice en cierta parte lo siguiente: "El señor Westerman explica gráficamente el deterioro, ausencia de sanidad y facilidades consecuencias para el desarrollo de epidemias y enfermedades, características de los supercongestionados barrios donde viven la gran masa de panameños de bajos recursos. Como se ha indicado efectivamente, en esos lugares se desarrollan el alcoholismo y la delincuencia en forma alarmante, porque es verdad inquestionable que la vivienda inadecuada contribuye siempre a convertirse en foco de infección. Es evidente por tanto, que si los habitantes no deben olvidarse del concepto real de la dignidad humana y del sentido verdadero de responsabilidad social, el Estado debe abogar en forma inmediata y positiva por un programa realista destinado a resolver este problema".

Panamá, Abril de 1956.

Cumplió 95 Años



Rodeada del cariño de sus familiares llegó a los 95 años de edad en el mes pasado, la señora doña Aniceta Córdoba vda. de Lucero, muy respetada y considerada en el pueblo de Garachiné. "TETA", como cariñosamente se le llama goza de buena salud es alegre y conversa bastante.

Sección Femenina

A cargo de SONSIRIS

CONTIGO MUJER

Mujer, que frente al hogar que depende de tí, has adquirido la más seria de las responsabilidades: No olvides ni siquiera por un instante que la felicidad de ese hombre que mañana sale en busca del necesario sustento para tí y para tus hijos, depende exclusivamente de tu actuación.

No pienses ahora que te has convertido en esposa, que el matrimonio es pura y sencillamente la continuación de aquellos días felices que pasaste cuando eras su novia; el matrimonio es algo más serio, más hondo, más lleno de responsabilidades. No te asombres si él no llega puntualmente a la hora que tú lo esperas, como sucedía cuando ambos acudían a la cita de amor.

Ahora, él no puede hacerlo, porque la responsabilidad de un hogar impone la obligación de un máximo trabajo, para obtener también un máximo rendimiento. No supongas que siempre llegará con el rostro sonriente y las miradas alegres. Comprende que sus obligaciones han aumentado y consecuentemente aumentan también los malos ratos y las preocupaciones. Además, durante tu noviazgo era sólo por algunas horas que estaba contigo. Tenía, en consecuencia, tiempo para llevar sus penas a otro lado. Ahora, sólo tiene para ello el hogar que ha formado contigo. ¿Adonde ha de llevarlas, si no es contigo también?

La mujer-novia puede ser en ocasiones frívola y exigente; está en la época de su dominio; pero a la mujer-esposa le corresponde ser comprensiva y abnegada. Le toca cooperar eficazmente al sostenimiento de la paz y la felicidad hogareña y, asimismo, ayudar a su esposo con la carga, a base de comprensión, cariño y tolerancia.

Mientras más comprensiva es una esposa, más próspero es un hogar, porque en esa forma se facilita al hombre la lucha.

No olvides ni por un momento que los celos son miserables vehículos de desgracia, que nada respetan, que todo destruyen. Aprende a tener confianza en tu marido, a creer en él. Si merece esa confianza te lo habrá de agradecer sinceramente. Si No la mereciera, lo avergonzarás mucho más con tus reproches y lo apartarás más fácilmente del buen camino.

(Tomado de ALERTA de Abril del 1956).

Vayan para ella, aunque un poco tarde, nuestras felicitaciones muy cordiales y sinceras.

Felicitaciones

Felicitamos a la espiritual señorita Olga Torres, eficiente empleada de la Cía Tran-

sistmica y secretaria del "DIPAL" quien el 29 de Abril ajustó un año más de vida. Que Olga cumpla muchos años más para satisfacción de sus familiares y amigos.

"AMIGOS DE MELO" se reunieron en Asamblea el 5

Fueron como 300 las personas de la familia coalicionista, que se reunieron en ASAMBLEA GENERAL. El acto se hizo en honor a don ERNESTO DE LA GUARDIA JR., Candidato a la Presidencia de la Coalición Patriótica Nacional.

Fue escogida la ABUELITA de la COALICION, y resultó ser la señora doña Aniceta vda. de Lucero con 95 años. Mucho entusiasmo reinó en el acto. el Prof. José de la C. Melo, nuestro Director, clausuró el acto que terminó con el Baile de la Victoria.

PALPITACIONES DARIENTAS

Por CENTINELA DEL TUIRA

"El Hombre que no investiga los dos lados de un problema no es honrado".
—Abraham Lincoln.

Nuestros propósito.—Amanecerá y veremos.—Garachiné, la Atenas darienista.

A la par de saludar, por este medio, a todas las personas que viven en el Darién, cuando hoy me inicio en la difícil profesión del periodismo, deseamos también exponer nuestros propósitos al hacernos cargo de esta columna, Palpitaciones Darienitas.

Trataremos en lo posible, de considerar en forma desapasionada, los problemas de la región, tales como el de la tala de los bosques, el de la inmigración clandestina, el referente al indio chocó, el de la responsabilidad y honradez de los funcionarios públicos, los de educación y salubridad, el de la agricultura, etc.

Ya en el Darién, como en todo el país, están en plena actividad política los candidatos a puestos de elección. Allá el asunto regional, es de gran importancia. Actualmente están en la lisa por la Coalición Patriótica Nacional, don Pablo Othón Valdelamar, quien lleva ya diesiseis años de estar representando a la Provincia y vá con paso firme hacia la JUBILACION. Su contrario es el Lic. don Carlos Raúl Morales, persona joven, trabajadora, quien es chepano de nacimiento; pero que tiene vinculaciones comerciales en el Darién.

Ambas facciones están luchando con entusiasmo, y los

interesante es que cada grupo está seguro del triunfo. Amanecerá y veremos.

Para elogiar al pueblo de Garachiné, uno de los Candidatos a Diputado, le llamó la Atenas Darienita por sus destacados hijos en las diferentes ramas de la cultura. Consideramos que estuvo acertado el orador en su improvisación.

Han nacido en Garachiné entre otros el Dr. José de la Cruz Herrea, quien por su sólida preparación, no solamente es un orgullo para Panamá, sino que es el Dr. Herrera una personalidad con perfiles de americano ilustre. También tenemos otro garachineño que es el Lic. don Luis Mariano Díaz, quien en cierta ocasión tuvo las sanas y justas aspiraciones de representar al Darién; pero fué arrollado y vencido. Otros garachineños distinguidos son el Lic. don Fermín Lorenzo Castañedas, el Lic. Miguel Rosales A., etc. Entre los Profesores tenemos a don Silvio Meléndez D., a don José de la C. Melo, Ex-Inspector de Educación Primaria, Ex-Diputado a la Honorable Asamblea Nacional; don Vicente Bayard P., Ex-Director de Educación Secundaria y Ex-Director de la Escuela Normal "J. D. Arosemena", a las señoritas Matilde Gómez A., a la señora Amalia Díaz de Chong, etc. Entre los maestros de educación primaria tenemos a don Eugenio Pérez A., a don Silvio López Q., actual Director de la Escuela en el mismo Garachiné, a don Eliseo Tovar R., a don Victorio Melo O., a don Plácido Martínez, a don Fermelís (Papito) Díaz, a don Amable Díaz A., a la señorita Práxedes Castillo Q., a don Agustín Bedoya P., a la señorita Bertilda Castillo, etc.

PENSAMIENTO :

"La intolerancia es el producto de un espíritu primitivo e ignorante. Debiéramos tolerar todo lo que sea de naturaleza intelectual, excepto la intolerancia. La LIBERTAD de opinión es la raíz, la flor y el fruto de la libertad, es su esencia misma".
—ANONIMO.



ENTRE LAS
BUENAS
LAS
MEJORES

CERVECERIA NACIONAL, S. A.

TELEFONOS 2-2231 — 2-2233 — 2-2235

EL RIO COCLE DEL NORTE

Por el Profesor
Ricardo Jaén Jr.

En este río panameño muy poco conocido. Se le menciona como una simple unidad dentro de nuestra hidrografía. Sin embargo, puede catalogarse, tanto por su extensión como por su caudal, como el tercer río istmeño, de los que desaguan en el Caribe es decir, después del Chagres y del Sixaola.

Corre esta importante corriente fluvial, por una alargada depresión que se torna de configuración casi circular, en la cuenca que forma su afluente principal, que es el río Toabré, receptor de las aguas de Norte de la provincia de Coclé.

Nace este río en la Cordillera Central, en la serranía llamada "Volteadero", distrito de La Pintada, provincia de Coclé, pero su gran tributario el Toabré, se origina en el Distrito de Penonomé, que tiene a su vez, entre sus afluentes, el Chiguirí, que se inicia en la serranía de Capira, provin-

cia de Panamá. Es por eso, que el Coclé del Norte, junto con su mayor tributario forman una red hidrográfica, de gran consideración. la parte media y la sección inferior del Coclé del Norte recorre el distrito de Donoso, situado en el extremo occidental de la provincia de Colón, para luego desembarcar en el Caribe, formando un hermoso estuario, que si se dragara, exterminándose las "barras" que se forman en su desembocadura, serviría para la construcción de un cómodo puerto, capaz de alojar barcos de gran calado.

Entre los afluentes de la parte Occidental de ese gran río pueden mencionarse de Norte a Sur, el Ranchería, el Melejón, en donde se forman hermosas cascadas, el Coclesito o Machón, el San Juan, el Canoa, el Cuatro Calles y el San Lucas. Al Sur obtiene las aguas del Toabré, que a su vez tiene afluentes importante como el Chiguirí, el Tambo, el "U" y el

San Miguel, entre otros. Por la parte Oriental del Coclé, no corren ríos de mucha significación, pero podríamos mencionar, sin embargo, el Cuteva y el Cutevilla.

El río Coclé del Norte, es navegable por barcos de doce pies de calado (4 metros) hasta una distancia de once millas y embarcaciones de menos calado pueden hacerlo, hasta más allá de la confluencia del San Juan y los aborígenes lo utilizan en sus faenas cotidianas, empleando frágiles piraguas, desde más arriba de la unión con el Toabré y a éste, desde la desembocadura del río San Miguel.

La región que recorre este importante río es muy lluviosa y por lo tanto, selvas vírgenes son las que por allí existen. Los árboles son inmensos, que llegan hasta cuarenta metros de altura, formando a esa elevación, un follaje espeso y permanentemente verde, que imprime una presencia de oscuridad, que unido al grito de los monos y al canto tétrico de algunas aves, dan aún al medio día, una sensación de cruda tristeza.

Pero cabe advertir, que ya formado el verdadero río, la selva pa-

rece respetar a la serena y voluminosa corriente de agua y entonces, no invade sus orillas, quedando una prolongada cinta de vegetación herbácea, que logra tener hasta dos o tres kilómetros de ancho, en ambas márgenes del Coclé del Norte. Son vegas cubiertas únicamente de hierbas que los nativos denominan "gramolota" y "jujuca", que sólo son aprovechadas por los venados y otros herbívoros salvaje y los que dan a la misma orilla del río, por peces como el "sábalo real" que logra crecer hasta dos metros o más de longitud.

Demás está decir, que allí se pierden esperando la llegada del hombre civilizado, las finas maderas, las plantas medicinales como la ipecacuana o raicilla y otros valiosos productos como la tagua o marfil vegetal.

Es por esa imponente región llena de verdor, de oscuridad, de tristeza y a la vez de ricos filones económicos intactos, por donde corre serena y tranquila esa corriente de agua, aún realmente desconocida, denominada: Coclé del Norte.

CORTESIA DE LA

Lotería Nacional de

Beneficencia

LA MEJOR LOTERIA DEL MUNDO

La Causa De La Delincuencia Infantil Está Intimamente Relacionada Con La Situación Económica

La desorganización de la familia también influye notablemente

La delincuencia juvenil es uno de los más grandes problemas que confronta actualmente nuestra República.

Las causas de este problema son muchas y todas están vinculadas con la situación económica y a la familia. Entre las más comunes y conocidas tenemos la desorganización familiar, la falta de lugares recreativos la falta de trabajo, la falta de escuelas, etc.

Uno de los más urgentes problemas que necesita resol-

ver el Gobierno Nacional es el de mejorar las condiciones sociales y económicas bajo las cuales viven ahora los futuros dirigentes de nuestra Patria.

Solamente en la ciudad de Panamá los menores de 15 años constituyen el 15% (por ciento) del total de las personas complicadas en accidentes automovilísticos.

El Gobierno, teniendo en cuenta todos estos factores, ha establecido, por medio de la Ley del 24 de Febrero de 1951, el Tribunal Tutelar de

Menores. La Directora de este Tribunal, la Dra. Clara González de Behringer, se ha dedicado ha desarrollar un vasto programa cuya meta es tratar de REHABILITAR a la juventud descarriada de nuestra capital. Sus esfuerzos se han visto coronados con el éxito y el porcentaje de delincuentes se ha visto reducido a la cifra de 10 por 1000 en los años siguientes.

Pero esta institución no cuenta con la cantidad de dinero necesario para desarrollar todo el programa de re-

habilitación que tienen en mente. La cantidad de dinero que se les asignó en el Presupuesto fué baja y poseen una cantidad mínima de empleados especializados en este ramo.

A pesar de eso el Tribunal Tutelar de Menores viene funcionando con gran acierto gracias a la buena dirección que posee, a cargo de la Dra. Clara González de Behringer.

por ALCESTYS.

Panamá, Abril de 1956.

PLAN DE REDENCIÓN PARA LA PROV. DE COLON

El Departamento de Desarrollo de la Vivienda Rural y Fomento Agrícola del Instituto de Fomento Económico, ha incluido entre sus planes la fértil región de Sardinilla, en la Provincia de Colón.

Casi mil hectáreas de terrenos nacionales quedan incluidas en el proyecto de desarrollo de la vivienda rural y fomento agrícola auspiciado y financiado por el I.F.E.

Ha sido por mucho tiempo la dispersión de la población campesina el mayor obstáculo con que ha tropezado el Gobierno Nacional en sus gestiones por el adelanto de las poblaciones rurales, y en Co-

lón, más que en la mayoría de las Provincias de la República, esa situación ha mantenido a centenares de familias desvinculadas casi por completo de los beneficios de salubridad, educación, comunicación, etc.

La labor del I.F.E en Sardinilla, puede considerarse como el primer esfuerzo positivo que se realiza en la Provincia de Colón en beneficio de modestos ciudadanos que podrán ahora obtener mayores rendimientos de su trabajo para ellos y para su familia, en el presente y en el porvenir.

L. S. A.

Colón, 22 de Abril de 1956.

Nos vamos el lunes a las 12 del día en avioneta. Nos saludas al Presidente de la República don Dicky Arias y al Ministro de Gobierno y Justicia Teniente Coronel don Alejandro Remón C.

Lea "Información"

Foto Medina

**Servicio Rápido
y Eficiente**

Ave. 8a. Sur 1308

LOS CHOCOES PIDEN ESCUELA

En forma casual nos encontramos con la delegación de los indios chocoes, que asistió al Congreso Indigenista, celebrado recientemente en la ciudad de Panamá. Dicha delegación estaba integrada por los delegados Teófilo Panezo, Eroides Franco y Mayorín Coroquito.

Somos de Jaqué (Darién) y conocemos la ciudad de Panamá.

Nos han tratado bien, principalmente el Lic. Turner y tú que nos has venido a ver varias veces.

Queremos una ESCUELA con un maestro varón, en Pavarandó. Aquí irían muchos alumnos indios, para aprender siquiera a leer y escribir. El Maestro debe ser bien escogido que conozca nuestras costumbres y haga labor social.

CORTESIA

Galindo y Compañía

CONTRATISTAS

INGENIEROS

ARQUITECTOS

Ave. Eloy Alfaro (altos)

Tel. 2-2375 y 2-3231